
 
ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

 

Ao décimo segundo dia do mês de julho de dois mil e vinte e três, com início às 

09:30 foi realizada, excepcionalmente, na sala de atendimentos da CAPEP-SAÚDE, 

a 7ª Reunião Ordinária do Conselho de Administração. Estiveram presentes na 

reunião as representantes da Prefeitura: Christiane Simões dos Santos, Marco 

Sérgio Neves Duarte; a representante da Câmara Municipal de Santos: Rose Farias 

Braga; e o representante do SINDEST: José Antônio Ferreira. 

Durante a reunião foram discutidos os processos conforme abaixo: 

Processo nº 12082/2023-69: Processo inicialmente analisado na 5ª Reunião 

Ordinária, retorna com novos fatos. Realizada a leitura dos novos pedidos e 

relatórios médicos e parecer do Jurídico. Com base na nova documentação, 

autorizamos a suspensão de carência. 

Processo nº 38055/2023-61: Realizada a leitura da solicitação da mutuária e o 

parecer do Jurídico. Indeferido, com base no parecer do jurídico face ausência de 

previsão legal para continuidade da assistência. 

Processo nº 41686/2023-31: Realizada a leitura da solicitação do mutuário a 

respeito de parcelamento. Deferido o solicitado 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 10:50, sendo a ata por mim, 

Christiane Simões dos Santos, digitada. 
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